
Von: Sandra Maas
Gesendet: Donnerstag, 14. Mai 2020 22:03
An: Braun Markus; Jung Thomas (Dr.)
Cc: Bedall Thomas
Betreff: Schulpfleglerin Frau Heidi Lau, Hans-Böckler-Schule Fürth

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Jung,
sehr geehrter Herr Bürgermeister Braun,

wie ich jüngst durch die Schulleitung der Hans-Böckler-Schule erfahren habe, wurde der HBS nunmehr Frau Stadträtin Heidi Lau als neue Schulpfleglerin zugeteilt.

Aufgrund der neuesten Entwicklungen, betreffend die politischen Ansichten der Frau Lau, welche diese öffentlich im Internet, vorzugsweise auf deren Facebook-Seite, bekannt gibt und unmissverständlich rassistische, im Besonderen islamfeindliche Äußerungen verlauten lässt, sehe ich mich als Vorsitzende des Elternbeirats der HBS und somit als Vertreterin sämtlicher Eltern veranlasst Sie dringend darum zu bitten hier die Berufung von Frau Lau nochmals gründlich zu überdenken!

Die HBS, die den Leitsatz als Schule gegen Rassismus und Schule für Courage aufs äußerste vertritt und auch tagtäglich nach diesem Motto lebt, diesen Leitsatz auch groß im Eingangsbereich der Schule kund tut, deren Schüler zu einem sehr hohen Anteil aus Schülern mit Migrationshintergrund bestehen, kann nicht mit einer Schulpfleglerin zusammenarbeiten, die in aller Öffentlichkeit ihre rechtsextremistischen Ansichten verkündet. Die HBS möchte sich von diesem Gedankengut klar distanzieren. Es ist eine Zumutung sowohl für Eltern, die Schüler und selbstverständlich sämtliche Lehrkräfte mit einer Person die solche sehr bedenklichen Gedankengänge öffentlich äußert, in Verbindung gebracht zu werden.

Wir behalten uns vor die Eltern sowie Schüler umfassend über die Ansichten von Frau Lau zu informieren und unserem Unmut mit einer Unterschriftenaktion Nachdruck zu verleihen.

Mit freundlichen Grüßen

Sandra Maas

(1. Vorsitzende des Elternbeirats der HBS)